

市制施行30周年記念

日高の記憶

vol. 6

問い合わせ 生涯学習課文化財担当
☎985-0290



本年度は、日高市市制施行30周年です。今から30年前、市制施行元年の平成3年ごろの文化財に関する出来事を紹介します。

平成3年ごろのできごと



▲鎌倉街道碑除幕式
(平成3年11月7日)



▲鎌倉街道碑
(現在)



▲向谷遺跡の道路跡

除幕式の前年、中沢地区のモータープール建設に伴う向谷遺跡の調査で、鎌倉街道の南側から平安時代の道路跡が市内で初めて発見され注目されました。道路跡からは器や鍋矢が出土しました。



▲宮久保遺跡16次調査の道路跡

市内で初めて道路跡が発見されて以降、30年の間に、鎌倉街道付近からは5遺跡で道路跡が発見されました。宮久保遺跡16次調査の道路跡は平成30年度に調査した最新の成果です。



「これから宜しくね」

高篠 姫菜ちゃん
0歳3か月
(駒寺野新田)



「ぼく、バナナ大好き☆」

野口 蓮紫ちゃん
1歳0か月
(高萩)

お子さんの写真を掲載しませんか？市ホームページ「便利なサービス」にある「電子申請」から投稿できます。プリントした写真を提出する場合は、お子さんの氏名・生年月日、保護者の住所・氏名・電話番号、一言コメントを市政情報課広報・統計担当へ郵送または直接お寄せください。

投稿はこちら→



わが家の
愛撮る

編集室

関東以西の地域は、5月中旬に梅雨入りし、関東地方は、いつになるのかやきもきしていた方も多かったのではないのでしょうか。ましてやこのコロナ禍。全国的にワクチン接種が進んでいることは、明るい兆しであると感じています。

今月、東京2020オリンピックが始まります。私が注目しているのは、水泳の池江璃花子選手です。水泳といえば、夏休みが始まると、近くの高麗川でよく泳いだものです。川で泳ぐことに慣れていたので、初めて泳いだプールでは、うまく泳げなかったことを覚えています。

当市の魅力のひとつである高麗川、いつまでも守っていききたいものです。

日高市俳句連盟の皆さんに聞きました！

夏の一句



江口 さわ子さん
(横手)

佐藤 隆夫さん(中鹿山)

林田 紀久子さん
(鹿山)

広報ひだかは、再生紙と環境にやさしい植物油インキを使用しています。



令和3年7月1日発行 編集／市政情報課 発行／日高市役所
「広報ひだか」は2万1400部作成し、1部当たりの印刷単価は約25円です。見やすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。

〒350-1292 埼玉県日高市大字南並沢1020番地

TEL 042-989-2111 FAX 042-989-2316